



Noroña pidió la destitución de Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados



El diputado del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, solicitó de nueva cuenta la destitución del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda** ante la reunión con el presidente de Ucrania, **Volodímir Zelenski**.

Durante su participación en San Lázaro, el legislador petista destacó que en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se discutió el tema de la reunión del grupo de amistad con la **delegación Ucraniana**, donde se llegó al acuerdo de que la postura institucional de los diputados era no respaldar a ninguna de las dos partes del conflicto (**Rusia- Ucrania**).

Sin embargo, Fernández Noroña señaló que Santiago Creel acudió a dicha reunión para hablar en nombre del Estado, acción que reprochó y condenó, por lo que pidió a la Cámara de Diputados su destitución.

Y es que, de acuerdo con el también aspirante a candidatura presidencial, el diputado Creel recibió al mandatario de Ucrania desde su condición como presidente de la Cámara de Diputados, pasando así de “largo” el cargo del titular del Ejecutivo federal.